
Pièces 8 Pièces

Superficie 280 m²

Référence L0172LC

Prix 9 500 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Venez  passer  vos  futures  vacances  dans  cette  magnifique  villa  provençale

idéalement  située  à  5  minutes  du  charmant  village  de  Mougins,  à  quelques

kilomètres  de Cannes et  proche des terrains  de tennis  et  golf.La  villa  de  280 m2

propose  5  chambres  et  un  agréable  espace  à  vivre,  réparti  sur  3  niveaux  :-

Au-rez-de  chaussée:  une  entrée,  un  coin  salon  avec  cheminée,  télévision  et

système  de  son,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  équipée  avec  notamment  une

machine à  glaçons,  un WC invité.-  Au 1er  étage:  une chambre de maître  avec lit

double, terrasse, salle de bain avec double vasque.Deux chambres ...

Come  and  spend  your  next  vacation  in  this  magnificent  Provencal  villa,  ideally

located just 5 minutes from the charming village of Mougins, a few kilometers from

Cannes  and  close  to  tennis  courts  and  golf  courses.The  280  m2  villa  offers  5

bedrooms  and  a  pleasant  living  space,  divided  over  3  levels:-  Ground  floor:

entrance hall, sitting area with fireplace, television and sound system, dining room,

fully-equipped kitchen with icemaker, guest toilet.- 1st floor: master bedroom with

double bed, terrace, bathroom with double basin.Two additional bedrooms with en

suite shower rooms and balconies.- ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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